

Das Tagebuch von mArtin...



06. Februar 2018 18:10 Uhr

Herzlichen Glückwunsch zum 100. Todestag - lieber Gustav Klimt! Jetzt weiß ich wirklich nicht, ob man eigentlich auch zum Todestag gratulieren sollte, aber Dir selber wird's wahrscheinlich ziemlich wurscht sein. Na dann: Alles Gute! Und weil wir Dir schon alleine künstlerisch gesehen unendlich viel zu verdanken haben (touristisch gesehen ja noch wesentlich mehr - Wien *ohne Klimt* wäre ja praktisch wie St. Pölten), habe ich Dir zu Ehren eines Deiner berühmtesten Bilder (Der Kuss) aus dem Gedächtnis nachgemalt. Jetzt weißt Du auch, warum ich singe und Du malst...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

07. 02. 2018 - 07:52 Uhr

Bruder

Da ich ein künstlerischer Banause bin, gebe ich zu ich würde eher den Kuss - powered by mArtin aufhängen als das Original. Weil ich auch den Unterschied fast nicht erkennen kann.

07. 02. 2018 - 08:08 Uhr

mArtin

Danke!

(...und der wäre ja auch ein wenig günstiger in der Anschaffung)

07. 02. 2018 - 09:14 Uhr

fxn

jetzt weiß ich es auch.

07. 02. 2018 - 09:19 Uhr

mArtin

:-)

07. 02. 2018 - 18:35 Uhr

Kurtl+Kreisch

Na seavas der Klimt muss grauslich singen.

07. 02. 2018 - 18:44 Uhr

mArtin

Stimmt.

Darum gibt's auch keine CD von ihm.

08. 02. 2018 - 16:40 Uhr

Kurtl+Kreisch

Da gibts aber Beispiele dass das kein Hindernis ist Vielleicht kann ich toll malen und weiß es bloß nicht?

08. 02. 2018 - 16:55 Uhr

mArtin

Bei ihm weiß man aber, dass er eine CD aufnehmen wollte, aber »sein Zinkl« hat NEIN gesagt...

PS: Probier Dich doch einmal in einem kleinen Gemälde (mit Blei oder Kuli). Ich scanne es dann ein und verwende es beim Cover... :-)

10. 02. 2018 - 17:43 Uhr

Kurtl+Kreisch

Äh 5



GUSTAV
KLIMT